



▲ En la jornada celebrada el año pasado participaron Luis García Langa, Francisco Rodríguez, Leonardo López y Robert Casajuana.

# ¿Dónde invertir en 2020?

La jornada 'Perspectivas Económicas', que tendrá lugar el día 30 en el estadio de Son Moix, analizará cuáles son los activos financieros y mercados más convenientes este año. Participarán como ponentes Luis García Langa, Robert Casajuana, Mario González y Elena Nieto de Magriñá

## A.G.

El año 2020 estará marcado de nuevo por las cuestiones geopolíticas, como el *brexit*, las decisiones de los bancos centrales o la guerra comercial, pero con el nuevo Gobierno estatal se ha aminorado la incertidumbre presente en los últimos meses. De inversión, y de cómo afectarán a las finanzas estos temas, se hablará el jueves día 30 en la jornada 'Perspectivas Económicas 2020', que tendrá lugar en el estadio de Son Moix a las 18.30 horas.

El acto, moderado por la editora de *El Económico*, Paula Serra, contará con cuatro ponentes expertos en finanzas e inversión: Robert Casajuana, socio de SLM y director académico de Isefi; Luis García Langa, presidente de Sidiclear Sicav; Mario González, managing director de Capital Group y corresponsable del negocio de la gestora en España y Portugal; y Elena Nieto de Magriñá, directora de Ventas de Vontobel Iberia.

**MERCADOS.** La renta fija dará que hablar este 2020, explica el analista financiero Luis García Langa, debido a que está muy cara, sobre todo las emisiones

de deuda pública de países. La inversión en países emergentes será otro de los temas sobre los que discurrirá la jornada, así como los mejores mercados para invertir en bolsa este año en función del perfil de riesgo y el horizonte temporal.

En el tema de la regulación, y una vez se ha constituido el Gobierno de coalición entre PSOE y Unidas Podemos que preside Pedro Sánchez, los sectores más proclives a afectaciones normativas son los más intervenidos, que son los bancos y las eléctricas. "En cuanto al sector financiero, se habla de una tasa a los bancos y de una tasa a las transacciones financieras, pero no creo que les afecte porque los

bancos la repercutirán a los clientes", indica García Langa.

**SOCIMIS Y SICAVS.** Las socimis y las sicavs también están en el centro de los rumores de que el Gobierno pueda modificar al alza el nivel de control y la tributación. Las socimis se definen como empresas cotizadas que tienen inmuebles. "Hay socimis en toda Europa, ponerles trabas sería ir a contracorriente", indica el experto, además de señalar que las socimis contribuyen a poner en el mercado viviendas en alquiler.

En cuanto a las sociedades de inversión de capital variable o sicavs, se definen como instrumentos de inversión financiera

que requieren al menos de cien accionistas y tributan un 1% del Impuesto de Sociedades. El acuerdo de Gobierno entre PSOE y Unidas Podemos se

## La inversión en países emergentes o las opciones en renta fija serán objeto de análisis y debate

comprometió a "ejercer un mayor control sobre las sicavs", y en concreto se leía que otorgarían a la Agencia Tributaria la competencia para declarar a efectos exclusivamente tributarios el incumplimiento de los requisitos establecidos para las si-

cavs y se establecerán requisitos adicionales para la aplicación por las sicavs del tipo impositivo reducido. García Langa, presidente de Sidiclear Sicav, se muestra en contra y explica su posicionamiento: "Las sicavs son buenas para los pequeños inversores porque permiten invertir en carteras de banca institucional y se evita la doble imposición. La sicav paga un 1% de sociedades, pero después el inversor debe tributar por sus beneficios. Si aumentan la tributación a las sicavs, todas se establecerán en Luxemburgo, donde podrían cotizar con un impuesto de sociedades del 0%, y así se perdería negocio y puestos de trabajo", manifiesta.



▲ La jornada genera un gran interés.

"Grandes medios para excelentes resultados"

**HUMICLIMA**

Instalaciones para Edificios  
Gran Vía Asima, 29  
07009 Palma de Mallorca  
Islas Baleares - España  
Tel: +34 971 431 216  
Fax: +34 971 200 228  
www.humiclimate.com  
humiclimate@humiclimate.com